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12 Piéces

653 m?

Réf. MZICA6056
9900 000 €

Cannes
Maison a vendre (06400)
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En plein cceur du quartier résidentiel de Super-Cannes, au calme

absolu et surplombant la mer et le Cap d'Antibes, rare propriété de
caractere d'environ 650 m2 s'articulant autour d'un patio offrant ainsi la
place, le confort et I'intimité a ses hétes avec ses 12 chambres en suite
et ses volumes de réception généreux. Edifiée au coeur d'un parc
entierement fleuri et arboré de plus de 7 600 m2 agrémenté de
fontaines en pierre, d'un jardin japonais et d'une piscine de 10x5m.
C'est une maison de famille idéale !Permis de construire accepté et

purgé de tous recours pour la construction d'une ... i ey, - » R e g

Right in the heart of the residential district of Super-Cannes, in absolute peace and
quiet overlooking the sea and Cap d'Antibes, this rare property of character of
around 650 sgm is built around a patio, offering space, comfort and privacy to its
guests with its 12 en suite bedrooms and generous reception rooms. Set in over
7,600 sgm of parkland planted with flowers and frees, with stone fountains, a
Japanese garden and a 10x5 m swimming pool. An ideal family home!Planning
permission accepted and all appeals purged for the construction of a contemporary

property of 1150 sgm with ...
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